

Mit Musik auf Weltreise

Kinder der Kita Pröttlin lernen musikalisch verschiedene Länder kennen

PRÖTTLIN Auf eine musikalische und kulturelle Weltreise begibt sich derzeit die Kita „Buchstabenzwerg“ Pröttlin im Rahmen ihres Projektes Musikwiese. Dabei lernt die Gruppe seit April jede Woche begleitet von der Kinder-CD „Nola Note auf musikalischer Weltreise“ ein anderes Land kennen. Viel Spannendes erfahren sie von den Ländern und Menschen, deren Musik so unterschiedlich ist wie ihr Leben, ihre Tänze, ihre Kultur, ihr Temperament.

Einen Halt machten die Kinder auch in Afrika. Genauer gesagt in Tansania. Begleitet wurden die Mädchen und Jungen von Helen Paul, einer Britin und ehemaligen Grundschullehrerin, die viele Jahre auf der Insel Unguja (Sansibar) und auf Pemba Island gelebt und dort Lehrer ausgebildet hat. Sie zeigte den Kindern unter anderem eine „Mbuzi“, ein Hilfsmittel, das zum Raspeln von Kokosnüssen gebraucht wird, und eine kleine Öllampe.

Mit viel Spaß lernten die Kleinen zudem Lieder in der Landessprache Suaheli und

tanzen gemeinsam dazu. „Mir gefällt die Musik“, erzählt die sechsjährige Mala.

Seit Beginn der Musikwiese haben die Kinder der Kita Pröttlin schon verschiedene Länder bereist. „Wir waren in Schottland, Irland, den USA oder in Argentinien und haben passend dazu Tango getanzt“ erzählt Kita-Leiterin Kirsti Eckwert. „Besonders Spaß gemacht hat, Trompete zu spielen“, gibt die kleine Mala zum Besten und erinnert sich an das Land Mexiko. „Als wir dieses Thema hatten, haben wir auch Chili con Carne gekocht“, so Eckwert.

Noch bis Mitte Juni läuft das Projekt in der Kita. Am 22. Juni laden die Kinder zu einem Sommerfest mit allen Eltern ein.

Helen Paul hat selber für mehrere Jahre in Afrika gelebt und 2010 den Verein Sisi Pamoja – Gemeinsam mit Pemba Island e.V. gegründet, um vor Ort „soziale und nachhaltige Projekte zu unterstützen“, wie sie erklärt. Der Verein unterstütze auf Pemba Maßnahmen der vorschulischen Bildung, indem er unter anderem Gelder für Schulen sammelt.

paul



Eingehüllt in afrikanische Gewänder lernten die Mädchen und Jungen der Kita Pröttlin den Kontinent und das Land Tansania kennen.

FOTO: PAUL GROTENBURG